

Barcelona 1 de septiembre de 1962

Rdo. Dr. D. Pedro Batlle Huguet.

TARRAGONA

Mi distinguido y querido amigo:

Conforme le anuncié en su día, el X CONGRESO INTERNACIONAL DE ARTE DE LA ALTA EDAD MEDIA, visitará los monumentos de Tarragona durante los días 7 y 8 de este mes de septiembre. Nuestro programa consiste en llegar a Tarragona el día 7 por la tarde dejando libre este tiempo, para que los Sres Congresistas visiten la ciudad. Al día siguiente está prevista la visita a Celtselles, necropolis del Francolí, y lo que se pueda de murallas y catedral, por la mañana desde las 8 horas. Por la tarde anfiteatro y Museo de Arqueología y - si hay tiempo- una sesión científica de comunicaciones. Y el día siguiente, 9, salida para Barcelona parando-naturalmente- en Torre de los Escipiones, arco de Bará y Santo sepulcro de Olérdola, para llegar a comer a Barcelona.

Le agradeceré vivamente que quiera Vd. sumarse a nuestras visitas por Tarragona, ya que la guía de Vd. será preciosa para todos nosotros. Además, me permito hacerle un ruego. En caso de que la sesión científica pueda tener lugar -quiero decir que nuestros asistentes no estén demasiado cansados, o bien que hayamos tenido tiempo de ver todo lo importante- donde podría celebrarse?. También le agradeceré comunique nuestro paso a las autoridades, pues no recuerdo, en este momento, si lo ha hecho el Sr. Ifiguez que quedó en ello y pasó por Tarragona. En caso de que las autoridades quisieran recibirnos con algún agasajo, hay que pensar en última hora de la tarde de los dos días.

También quiero invitarle a Vd. para que se sume a nuestro Congreso a partir de Tarragona y nos acompañe a las visitas de los monumentos de Barcelona y provincia y Gerona y provincia.

Escribo, en el mismo sentido a nuestro amigo Sánchez Real también en el Comité ejecutivo, como Vd., y al Director del Museo para que nos tenga preparada la visita en los dos centros que el gobierna.

Salude a Mn. Serra y Vilaró de nuestra parte y hasta

muy pronto.

Con todo el afecto de su buen amigo

fdo.P. de Palol.  
Secretario General

P.S. Creo que nos alojamos fuera de Tarragona, ya que no hemos podido hallar hoteles en la ciudad, pero comeremos siempre en Tarragona. Ya le diré los lugares donde vamos a estar en cuanto los Viajes Marsans me lo comuniquen.